



OFAJ Picardie Thuringe 2009

Chaque année, la Ligue de tir de Picardie et la Ligue de tir de Thuringe (Allemagne) organisent un échange franco-allemand pour la jeunesse.

Cette année, du 21 octobre 2009 au 27 octobre 2009, ce sont les allemands qui sont venus au stand de tir de Rollot, où se sont déroulés les activités sportives et socioculturelles.

Les deux délégations étaient composées de 8 tireurs dont 4 carabiniers et 4 pistoliers (garçons et filles confondues).

L'hébergement s'est fait au centre des Trois Doms à Montdidier. La moyenne d'âge était de 14 ans.

Durant cette semaine, les participants ont pu s'améliorer, aussi bien, au niveau sportif qu'au niveau culturel.

Un entraînement assisté par ordinateur (SCATT, Rika Home Trainer) a été proposé aux participants, et à la fin de l'échange une compétition individuelle et par équipe mixte s'est déroulée dans les mêmes conditions qu'un match au championnat de France, c'est-à-dire, avec une finale sur 10 coups et une machine pour compter les points au dixième près (Voir résultats).

En ce qui concerne les sorties culturelles, nous avons pu visiter la ville de Montdidier et ses monuments, les hortillons d'Amiens et un camp de retranchement allemand de la Seconde guerre mondiale situé à Thiescourt (60).

Les soirs, nous avons pu assister à un match de football, de niveau national, entre Beauvais et Louhans-Cuiseaux et aussi à un match de hockey sur glace, entre Amiens et Epinal. L'ambiance y était chaleureuse et conviviale et les participants étaient ravis.

A noter que les participants de chaque délégation ont répondu positivement à la mise en place d'une rencontre l'année prochaine, ce qui amènera, la délégation picarde à se rendre en Allemagne du côté de Saalfeld dans la région de la Thuringe.

Romain Devismes